
１年間よろしくお願いします 
 

会議の様子 

 

 

 

 

 

 

令和７年４月２２日㈫に第１回学校運営協議会が開催されました。令和７年度学校運営基本方針の承認、 

学校支援ボランティア、夢育やらまいか事業について熟議しました。いただいたご意見や協議の様子につ

いてご紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

小野 峯男 学校運営協議会会長 

北脇 隆 学校運営協議会副会長 

堀尾 政博 学校支援コーディネーター 

小野 礼子 学校支援コーディネーター 

井口 恵行 下尾奈自治会長 

外山昭博 上尾奈自治会長 

鴨川 幸弘 PTA会長 

尾奈小コミスク便り 
令和７年５月発行 

浜松市立尾奈小学校 

◇委員の皆さんから頂いたご意見◇ 

〇高学年が低学年の世話をできている。 

〇男女の仲が良いのはいいことだ。学校から帰ってからも、友達とあそんでいる。 

〇友達の個性をそのまま特長として認めることができる。 

〇あいさつは確実に良くなってきている。 

〇決められた課題はきちんとできているが、自分からも進んで勉強できると良い。 

〇外で遊ぶことが少ない。遊べるところが少ない。 

 

 

 



準備中の記念館 

 運営協議会終了後、委員の皆さんには授業参観をして頂きました。子供たちは授業に集中し、積極的に

意見を出し、伸び伸びと勉強に取り組んでいました。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

の 

  

今年度尾奈小学校は独立７０周年を迎えます。７０周年を記念して、 

尾奈小学校の歴史を振り返る記念ルーム（仮）を準備中です。 

完成をお楽しみに！！ 

◇学校運営協議会年間予定◇ 

第２回１０月１０日（金）１３：３０～ 

第３回 ２月１３日（金）１３：３０～ 

場所：尾奈小学校 音楽室 

 

◇ボランティア活動予定◇ 

年間７回読み聞かせ 

５月：さつまいもの苗植え 

６月：宿泊学習 

    １０月：さつまいも堀り 

    １２月：パンジー、チューリップ植え 

    ※その他、授業のサポート等 

準備中の記念ルーム（仮） 

 


